
Fernández Cuesta: “No hemos sabido conservar la ventaja”
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En esta línea se mostró Pedro Fernández en su comparecencia tras el partido. “Ha sido una
lástima, porque hemos hecho las cosas bien. Ellos han estado más acertados cara el gol y
nosotros no hemos estado igual de finos arriba. El equipo ha perdido con ...Leer todo el artículo
»

Leer más: Alertas de Google - Pedro Fernández
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